## 6

1963 • 2023

## FELICIDADES, ARNEG: 60 AÑOS DE HISTORIA, PASIÓN E INNOVACIÓN

Ya han pasado sesenta años desde 1963, el año en que se fundó nuestra empresa, Arneg.

Una empresa que, gracias a la intuición, al coraje y a la pasión de sus dos fundadores, Roberto Marzaro y Luigi Finco, supo desarrollar su producción local de estanterías y mobiliario («ARredo», en italiano) para tiendas («NEGozi») de alimentos, añadiendo a su oferta expositores refrigerados, lo que decretó su entrada al mundo de la refrigeración comercial.

A partir de allí, basándose sobre firmes valores y principios morales, Arneg crece cada vez más hasta convertirse en el actual grupo internacional que diseña y suministra equipos y servicios para todo el mundo del comercio minorista.

Desde el comienzo de esta fantástica aventura se han vivido muchos retos, logros y, a veces, algunas dificultades. Pero la empresa siempre ha sabido ver más allá del horizonte, consciente de que «no hay nada cierto ni definitivo, todo es variable, refundable, regenerable», para citar la visión de la empresa.

A lo largo de los años, muchos hitos han marcado el viaje evolutivo de Arneg. Desde el desarrollo del primer Karachi, en 1963, un modelo de expositor que marcó la historia de la empresa, hasta la transición de la producción artesanal a las primeras formas de mecanización del trabajo con los actuales departamentos especializados. A esto siguió la creación de las primeras plantas de producción en el extranjero, que dieron lugar al proceso de internacionalización del Made in Italy y llevaron a la creación del «Grupo Arneg». No hay que olvidar el punto de inflexión de la producción a finales de los años noventa, con el nacimiento de los primeros supermercados, lo cual propició la transición de la producción de pequeños muebles para tiendas de barrio a auténticas soluciones de mobiliario completas para las amplias superficies de la Gran Distribución.

Arneg siempre ha priorizado la investigación a partir de su primer centro de **Investigación y Desarrollo**, inaugurado en 1992, que hoy se ha convertido en el **Centro Tecnológico**, el corazón creativo de la empresa. Un centro de vanguardia con **7 salas de ensayo**, **11 estaciones de adquisición de datos** y una **capacidad de ensayo** incrementada en un **35%**, capaz de responder no solo a los requisitos de la normativa vigente, sino, sobre todo, a las demandas especiales de los clientes.

Del mismo modo, la voluntad de estar cada vez más cerca del cliente se ha traducido en servicios personalizados de **asistencia** y **asesoramiento** para todas las fases: desde el diseño hasta el desarrollo, pasando por los ensayos del producto y los servicios de posventa del **Arneg Service**, cada vez más evolucionado y de vanguardia.

El último objetivo y quizás el más esperado: los **MIL MILLONES de euros de facturación consolidada** realizada en **2022** gracias a todo el Grupo Arneg. Un momento histórico que ha escrito otra página importante en la historia de la empresa.

Un resultado que demuestra la capacidad de los hombres y mujeres de Arneg para trabajar cada día con pasión por un proyecto común: operar con coraje, ética y sentido común, respetando a las personas y al planeta, para mejorar continuamente la calidad de vida.

El objetivo de hoy es continuar, con renovado entusiasmo junto a los clientes, colaboradores y proveedores, este camino hecho de brillantes intuiciones y un extraordinario espíritu de equipo. Nuestros logros a lo largo de los años refuerzan la voluntad de seguir construyendo juntos un futuro mejor... para los próximos apasionantes 60 años de éxitos.

¡Enhorabuena Arneg, enhorabuena a nosotros!